



► SOSIAL KEMASYARAKATAN

Jaga Keguyuban, DWP Kota Jogja Gelar Senam Massal

Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kota Jogja menyelenggarakan senam massal di Halaman Balai Kota Jogja, Sabtu (11/11). Selain senam massal, bazar UMKM digelar untuk memeriahkan acara. Senam massal dan gelar UMKM ini digelar untuk menjaga kegyuban anggota dan pengurus DWP Kota Jogja. Keguyuban diperlukan agar program-program yang dilaksanakan dapat berdampak sosial ke masyarakat Jogja. Ketua DWP Kota Jogja, Dian Wijaningrum mengatakan kegiatan senam massal menjadi bagian dari rangkaian hari ulang tahun ke-24 DWP Kota Jogja. "Sebelumnya kami sudah menggelar aksi donor darah, sekarang senam massal, bakti sosial dan puncak perayaan HUT pada Desember 2023," katanya,

Sabtu. Dian menjelaskan DWP Kota Jogja memiliki potensi peran strategis untuk mendukung berbagai program pembangunan yang berorientasi peningkatan kesejahteraan masyarakat. "Aksi donor darah yang kami gelar bertujuan agar anggota kami memiliki jiwa sosial yang tinggi untuk bersolidaritas kepada sesama, terutama bagi warga yang membutuhkan darah. Kegiatan ini bertujuan membangun semangat solidaritas," katanya. Solidaritas anggota DWP Kota Jogja, menurut Dian, dapat dikembangkan untuk membantu Pemkot Jogja menyelenggarakan pembangunan di wilayahnya. "Ke depan kami ingin lebih banyak bersentuhan dengan masyarakat luas agar dapat saling membantu dengan

harapan makin menyejahterakan masyarakat," katanya. Pengurus DWP Kota Jogja, Pujiharjanti Tri Hastono menjelaskan ke depan jajarannya terus menggandeng pelaku UMKM untuk berkolaborasi bersama meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Kota Jogja. "Saya pengurus seksi ekonomi, jadi komitmen kami ke depan mendorong lebih banyak pelaku UMKM yang dapat berkolaborasi bersama," katanya. Bazar yang diadakan saat senam massal, menurut Puji, bertujuan membantu promosi dan penjualan UMKM di Kota Jogja. "Lewat DWP ini kami berharap antaranggota semakin guyub untuk terus mengembangkan organisasi agar lebih berdampak luas ke masyarakat," katanya. (Triyo Handoko/*)



Suasana senam massal yang digelar Dharma Wanita Persatuan Kota Jogja di Halaman Balai Kota Jogja, Sabtu (11/11).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dharma Wanita Persatuan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005